



Le Trophée Beltoise revient sur le Circuit de Haute-Saintonge du 12 au 14 octobre

jeudi 4 octobre 2018, par [lpe](#)

À la Genétouze, en Haute-Saintonge, le Circuit Beltoise s'apprête à accueillir la seconde édition du Trophée hommage initié en 2015.

Jean-Pierre Beltoise, vainqueur du grand prix de Formule 1 à Monaco en 1972, est à l'origine de ce circuit de 2,2km situé en sud Charente-Maritime qui fut inauguré en 2009. A son décès en janvier 2015, le circuit prend son nom lors de la première édition de ce Trophée et c'est son fils Julien qui prend le relais. Aujourd'hui, le circuit accueille régulièrement des courses et autres stages, voire des événements d'entreprises.

Cette seconde édition du Trophée Beltoise aura lieu du 12 au 14 octobre et le spectacle, ouvert au public, sera gratuit.

5 plateaux seront au programme (Source www.newsclassicracing.com) : le Caterham Academy Championship destiné aux pilotes n'ayant jamais couru en compétition, le Catherham Roadsport Championship, les barquettes du Challenge Avenir Cup, les berlines de série des années 70-90 du H.T.C.C. (Historic Tourism Champion Car) et les Formules Ford de Monoplace Passion.

Pour en savoir plus sur ce circuit Beltoise, [lire notre magazine de l'été 2016, dossier automobile.](#)

Informations : www.circuitdehautesaintonge.com